



AYUNTAMIENTO DE GÉNAVE

EL AYUNTAMIENTO DE GÉNAVE

I N F O R M A

Con motivo de la **convocatoria** emprendida por las organizaciones agrarias COAG, ASAJA Y UPA; Cooperativas Agro-Alimentarias e Infoliva para **concentrarse en las principales plazas de todos los municipios de la provincia:**

1.- Manifestamos la enorme importancia que supone para nuestros pueblos el sector olivarero. Con unos bajos precios, nuestro campo de olivos se muere y nuestro desarrollo desaparece y, en consecuencia, la vida de nuestro pueblo.

2.- Esta Administración Local, junto con las cooperativas municipales, muestran una vez más, su apoyo y respaldo al sector agrícola en su lucha y reivindicación por conseguir unos precios justos para nuestro aceite de oliva.

3.- Con este motivo de suma importancia nos vamos a sumar, una vez más, a la reivindicación promovida por las distintas organizaciones agrarias y cooperativas el próximo lunes.

4.- Agradecemos a todos los Negocios y Empresas que se sumaron en la pasada Manifestación, sabedores del esfuerzo y la repercusión económica que supone cerrar y “bajar la persiana” siendo su modo de vida. Esta es una causa común que repercute en todos y todas, por lo que invitamos a toda la población, así como a comercios, negocios y colectivos en general a **concentrarse el próximo día 24 de febrero de 10 a 12 horas, en la Plaza de la Constitución**, con el objetivo de mostrar nuestro rechazo a la situación actual de nuestro “oro líquido”.

5.- De la misma forma, animamos a todos nuestros vecinos y vecinas a que coloquen lazos verdes en sus viviendas en defensa del aceite de oliva.

Génave, 20 de febrero de 2020.



#SOSolivar
#AceiteconPrecio